



8 août 2022 : L'Association de Protection de la Baie de Morsalines et du Cul de Loup organise chaque année pendant les vacances d'été un nettoyage de plage auquel participent quelques membres d'Orchis et l'entreprise LEJEUNE qui a mis à disposition cette année, un tracteur avec un « plateau » et une petite remorque (à la Redoute) pour collecter les déchets.



Nous sommes une dizaine de membres d'Orchis, certains arborent un gilet jaune de « parrain de plage ». Cette année, la Verdura a offert une quarantaine de chasubles orange à l'APBMCL.

La collecte a été faite du Cul de Loup à Crasville. Elle s'est terminée par un goûter et une distribution de cadeaux aux enfants présents.

Lire ci-dessous l'article Ouest-France

L'association de la baie mobilise pour nettoyer



Ils étaient une centaine de bénévoles, soucieux de protéger l'environnement, pour nettoyer 7 km de littoral.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Lundi 8 août, une centaine de personnes, tous âges confondus, étaient réunies sur le rivage de Quettehou pour effectuer un nettoyage de plage, de la baie du Cul de Loup à Crasville. Un nettoyage de littoral en partenariat avec l'association Orchis, qui œuvre pour la protection de l'environnement et de la municipalité ainsi que de membres du comité régional de la conchyliculture.

« Nous avons récupéré 2 m³ de débris, dont pas mal de ferraille dans le Cul de Loup et des déchets de marée vers Crasville. Ce fut une action volontaire et citoyenne », explique Gilles Scart, président de l'association de sauvegarde de la

baie de Morsalines. Une collecte de déchets qui aurait tendance à rassurer. « D'ordinaire, on tourne autour de 5 m³ de débris. Les gens ont peut-être pris conscience et ramassent-ils les déchets pour les déposer dans des bacs à marée ? »

L'association œuvre sur l'estran. « Parmi nos actions, nous effectuons chaque année le balisage de la passe qui se situe entre les parcs à huître afin de permettre une navigation sans danger pour les bateaux de la baie. Nous nous occupons également du suivi de la qualité de l'environnement, de la qualité de l'eau à celle de la vue sur la baie. »